
 

 

 

 

 

 

 5月前半は気温の高い日が続きましたが、後半にかけて過ごしやすい気候となりました。 

5 月の前期人権同和教育月間では、自分や友の個性やよさに

気付き、認め合うことの大切さについて学びました。また、１

学年宿泊学習が行われ、心を一つに取り組むよさを実感したり、

教育実習生と共に学んだりしました。さらに、水泳部が中心と

なってプール清掃を行い、プール開きを行いました。今後は少

しずつ暑くなる日が多くなっていくようです。いよいよ夏が近

づいてきたように感じます。 

 

 

 

  5 月 24 日（土）、PTA 施設委員・厚生委員の皆様や、1 学年

の保護者の皆様にご来校いただき本年度最初の PTA作業が行わ

れました。今回は、各校舎のトイレやフロア、グリーンロード

の落ち葉集め、テニスコート周辺の草刈り等を行い、学びの場

を整えていただきました。普段なかなかできない箇所の清掃や

整備を行うことができ、見違えるほどにきれになりました。保

護者の皆様本当にありがとうございました。     

次回は、8月 30日（土）となります。 

 

 

 

 5月 9日（火）、東御市民病院の言語聴覚士の餅田亜

希子先生にご来校いただき、吃音について教えていただ

きました。餅田先生には 3年間続けてお話をいただいて

います。毎回学ぶことが多く、理解が深まっていきま

す。学んだことを大切に日々過ごしていきたいと思いま

す。 

 

【生徒の感想より】 
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学びの場を整えていただきました 

 

吃音に関する全校授業 
 

○今回のお話を聞いて、正しい知識を得ることが大事だと思いました。吃音について正しく理

解することで救える心があることを知りました。特別扱いなどしないようにしたいです。わ

たし自身もみんなと違うことについて悩むこともあったから、今回のお話は吃音に限らず

様々な場面で応用したいと思いました。 



 

 

 5月 26日（月）に、本校のコミュニティスクール運営委員の皆様にご来校いただき、全職員との

懇談会を行いました。今年度も、「総合的な学習の時間」、「生徒会活動」、「学力向上」の 3つを柱に

して、小グループに分かれて運営委員の皆様と意見交換をしま

した。それぞれの学習活動がより充実していくためにどのよう

にしたらよいか、地域の方にもご協力いただきながらどのよう

なことができそうかなど話し合いました。たくさんのヒントが

得られる会となりました。 

 この会の終了後に、運営委員の皆様に感想をうかがいました

ので、一部の方のものではありますがご紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 いよいよ地区大会が始まります。運動部の 3 年生に

とって集大成の場となります。5月 30日（金）に壮行

会を行いました。各部から大会への意気込みが発表さ

れた後、全校でエールを精一杯送りました。また、管

理棟 2 階には全校生徒からの応援メッセージが掲示さ

れています。チームとして、個人として成長を実感で

きる大会となってほしいと思います。 

  

 

保護者の皆様には会場までの送迎やお弁当等の準備など

でお世話になります。各競技運営や会場校の指示に従って

いただき、応援等をよろしくお願いします。 

なお、中体連から下記のとおり追加連絡がありましたので

ご確認願います。その他の連絡等については各部の引率計画

をご確認ください。 

 

 

 

 

 

 
学校ホームページ http://www.school.umic.jp/ueda1/ 
 

中体連東信地区大会が始まります 

【中体連事務局から保護者の皆様へのお願い】 

○保護者からの差し入れはご遠慮ください。○会場付近に路上駐車をしないようにしてください。 

○屋内競技におけるフラッシュ写真撮影は絶対に行わないでください。 

 

○総合的な学習の時間のグループでは、各学年とも、昨年度の内容を踏まえてさらに進化させよ

うと努力している先生方の取組の様子が伝わってきました。地域とのつながりを大事に今年も

継続して人やものに関わるよさがあると思いました。 

 

第１回信州型 CS 運営委員会 

 


